



Communiqué de presse – 21 novembre 2008

REUNION DES CLUBS PROFESSIONNELS DE RUGBY

Comme convenu, les clubs professionnels de rugby se sont réunis à Paris le 20 novembre 2008.

Vingt-deux clubs sur trente étaient présents ou représentés. A cette réunion participaient également les trois personnalités qualifiées dont les candidatures avaient été validées à ce jour.

Les clubs présents ont exprimé une préférence pour que M. Pierre-Yves REVOL soit proposé comme Président de la Ligue Nationale de Rugby par le Comité Directeur lors de l'Assemblée Générale du 4 décembre 2008.